

municipaux de la Ville de Lyon, pendant la période révolutionnaire, publié par l'Administration municipale, qui a paru déjà, par extrait, dans le *Bulletin Municipal* et qu'on peut se procurer à l'Hôtel de Ville de Lyon, 1^{er} bureau. Ces documents, un peu ardues parfois, ont pour notre histoire une grande valeur et forment un complément indispensable aux publications si importantes fournies déjà par M. Guigues, archiviste, sur la Révolution à Lyon.

Puis voici la suite du *Dictionnaire illustré des Communes du Rhône*, par MM. de Roland et Clouzet.

De M. Charléty, le distingué professeur de la Faculté des Lettres, *Le Voyage de Louis XIII à Lyon, en 1622*.

L'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon vient de faire paraître quatre volumes qui rassemblent tous les discours et travaux présentés, il y a un an, à l'occasion de son deuxième centenaire. Je passe les trois premiers volumes dont la *Revue du Lyonnais* s'est déjà occupée et j'arrive au quatrième qui est la reproduction, le texte transcrit, complété, rectifié, d'une version manuscrite et latine de deux livres de la Bible, remontant au v^e et peut-être au iv^e siècle, et faisant suite aux cinq livres du Pentateuque déjà publiés en 1881; œuvre maîtresse qui fera date dans l'histoire des livres. Aujourd'hui est ainsi complété l'*Heptateuque*, c'est-à-dire l'ensemble des sept livres de la Bible, manuscrits précieux, uniques, que possède la Bibliothèque de Lyon.

On sait que le fameux Libri, inspecteur général des bibliothèques de France, avait dérobé à notre Bibliothèque 64 feuillets sur les 200 qui composaient le manuscrit, et les avait vendus à Lord Ashburnam, qui publia à Londres, en 1868, deux volumes de la Bible. On s'aperçut alors de la parenté de ces manuscrits avec ceux de la Bibliothèque de